



# 会報

## WEEKLY REPORT

2024-25 R.I.会長

ステファニー A. アーチック

第2500地区第6分区帯広北ロータリークラブ

会長/村上道隆

副会長/石割昭浩

幹事/中島慎也

[四つのテスト]1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか

### 第3133回 例会報告

2024.9.20

●例会日/金曜日 (12:30~13:30)  
●例会場/ホテル日航ノースランド帯広  
●事務局/帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F  
TEL 0155-25-7347

- 点鐘 村上 道隆 会長
- 開会宣言 曾我 浩昌 SAA
- ロータリーソング (我等の生業)
- 会食
- 会長挨拶 村上 道隆 会長



皆さん、こんにちは。  
18日水曜日朝の7時22分にロータリ財団からメールが届きました。

マイロータリーに登録している会員の皆さんにも、同様のメールが届いたと思います。

内容は、ポリオ根絶のための寄付のお願いでした。現在野生型ポリオ常在国は2か国までになりましたが、ここにきてアメリカ国内で発症者が出たとか中東の戦争地域でポリオワクチン接種のための停戦とか、このままだと広がるのが心配されています。

届いたメールには、2024~25年度の財団のポリオプラス基金の目標額は5,000万米ドルで、この寄付にはビル・ゲイツ財団から2倍の額が上乘せされます。各クラブがポリオプラスに少なくとも1,500米ドルを寄付することが奨励されています。と記載がありました。

帯広北クラブの今年度のポリオの分担予算は、126,000円です。本日のレート145円で計算すると約870ドルにしかありません。財団が奨励している、1,500ドルには630ドルほど足りません。会員一人当たり1,500円ちょっとです。

私としては、クラブ目標の1,500ドルは何とか達成したいと考えていますので、後ほど皆さんにはご協力をお願いしたいと考えています。

来月12日に行う地区大会記念ゴルフ交流会には、当クラブから8名参加しますが、その登録料がいつもより、2,000円ほど高くなっています。その理由は、ポリオ撲滅協賛チャリティー大会として行うため、その記念エンドポリオTシャツ代です。当日朝6:40にそのTシャツを着用して参加者全員の集合写真撮影をし、着用したまま各自スタートホールでティーショット打つまで動画撮影することになっています。

またショートホールでワンオンしなかった場合、1,000円の寄付。ワンオンしても善意の寄付をお願いしたいとあります。これらがポリオプラスに寄付されると思います。

ゴルフ大会に参加の皆さんには、何かと出費が多く

なりますが、ポリオ撲滅のためご協力をお願いします。

#### ■会務報告 中島 慎也 幹事



皆さんこんにちは。  
会務報告をさせていただきます。帯広北RC関連のみの報告とさせていただきます。

- ・夜間移動例会開催のご案内  
日時 9月27日(金) 午後6時30分  
場所 波瀾万丈 西1条南10丁目5番館ビル1階
- ・R I 第2500地区大会開催のご案内  
日時 10月12日(土)~10月13日(日)
- ・北海道赤い羽根共同募金より感謝状を頂いております。
- ・十勝学園セミナーのご案内
- ・交通安全街頭啓発  
日時 10月8日(火) 午後3時~午後3時30分

#### ■会長ノミニ挨拶 川端 正幸 会員



みなさんこんにちは。過日行われました指名委員会におきまして、会長ノミニにご指名いただきました川端でございます。また、理事会におきましてもご承認をいただきましてありがとうございます。平成24年1月の入会で、今年で13年目に入りますが、入会のきっかけとしましては金融機関のゴルフコンペにおきまして、柴田会員からロータリーに入らないか、興味はないかとほぼ18ホール言われ続けられまして、その結果最終的に萩原会員の紹介で、この北クラブに入会させていただきました。今回の指名に当たりましては、私より先に副会長をやられた先輩、幹事をやられた先輩がいる中でご指名と言うことで、順番としては早いのかなあというのが私の本音ではありますが、今後はですね村上会長、荒木エレクトの背中を見ながら一生懸命勉強して参りたいと思っております。ロータリアンとしても、まだ経験が浅く、知識もまだまだ浅いと自覚しておりますので、今後も会員の皆さまからのご指導引き続きいただけますようお願い申し上げます。

どうもありがとうございました。

#### ■ニコニコボックスの発表 石割 昭浩 副会長 荒木 樹 会員 中村 浩和 会員



■日台友好について

中村 浩和 会員



国際奉仕の中村でございます。今日は宜しくお願ひします。日台友好ということで、個人的にも台湾関係を色々携わらせていただいております。台湾についていろいろお話をさせていただこうと思うんですけども、結構皆さんご存知の方多かったですり、行ったことがある方相当いらっしやと思いますので、今日は台湾について語るって言うよりかは、日本との関係と私がどうして台湾と仲が良いかと言う話をさせていただければと思っております。机の上にパイナップルケーキを賄賂的に置かせてもらいましたが、こちらのケーキは日本で作っているのではなく、台湾で作っているケーキでありまして、お土産として1番有名ですので、食べていただいて台湾に行ってみようかなと思っただけであればありがたいです。カタログも領事館からいただけてきたものですので、ご覧いただけて行ってみたいと思っただけであればありがたいと思ひます。今、台湾と日本がすごく仲が良く、親日家の方が多く、台湾のことが嫌いだという方は少ないと思ひますが、87%の人が日本を好きだと相思相愛の関係でありまして、今台湾と日本の関係がうまくいっている起点になったのが、謝謝台湾計画と言うところで東日本大震災の時に台湾の方々が250億位の寄付をしていただき、アメリカ政府は確か30億位でしたので圧倒的な金額の日本に対する義援金であり、当時の政府はそれに対するお礼の新聞を世界7ヶ国に出しましたが、残念ながら台湾にはそういったお礼がなく、ひとりの女性がSNSで台湾に対してありがたい恩をいただいたのに政府から感謝の言葉がなかったということで、個人的に台湾の新聞にお礼のメッセージを載せたいというのが謝謝台湾計画なんですけども、結局1,800万くらいのお金が集まりまして、台湾の主要新聞に載りました。その運動を起こされたのがきさかさんという方であり、台湾との交流をしっかりとやっていきたいと思いますという事で始められた運動です。何で私が台湾との交流をやっているかといひますと、2011年に領事館に伺って総領事とお話しをしたのが始まりです。話しの最後に台湾でのPRをどこのお金を使ってするのかという話となり、通常であればインバウンドとの交流は市町村、観光協会のお金を使うのが普通であります。私は自分のお金でPRしますと言ひました。純粋に十勝・帯広を台湾にPRするだけだと言ひますとそんな奇特な日本人がいるのかとなって気に入ってもらひ台湾の方と人脈ができるスタートとなりました。総領事が東京に行かれてから

も、時々呼んでいただき、色々御指弾いただき事業をする前提となった方です。台北駅で十勝・帯広のPRをさせて欲しいというお願ひに行つた際、駅長が安全面等から無理だよという話になった時に外交部の偉い方と駅に行つて何とかお願ひしますと圧力を掛けさせていただいて、台北駅での事業の許しを得ました。また、国営ラジオにも無理やり出させてもらひて、PRさせていただきました。そして、台北駅で長芋を配つてPRし、2011年ということもあり、3月に震災があり10月の開催であり、震災の影響も落ちつき、台湾の方々にお礼を言うことで交流を図つておりました。その後、新竹県のPSMCという半導体工場のある知事と幸福駅と台湾の駅との姉妹駅の締結をすることとなり、何回も訪問し交流を行い2年くらいかかり姉妹駅となりました。今年、帯広北高校のチアリーディング部を引率させていただきました新竹県の体育館でPRをし、高校生の方と交流をさせていただきました。最後に、十勝管内に外国人がどれくらい来ているのかということなんですけども、6割くらいが台湾の方で、中国語を話しているほとんどが台湾の方です。日本全体で一番訪日しているのが700万人くらいで韓国、次に台湾が420万人来ており台湾の総人口が2,300万人くらいですので、毎年420万人来るといふことは5人に1人は訪日しているという事で、全台湾人が5年に一度来てるイメージとなり、ヘビーリピーターが多いということであり、消費額も7,700億円であり台湾の方が一番お金を使つており、台湾との交流をしっかりとやらなければならぬ、実績もついてきてるので交流は大事だと思ひます。台湾は、昔清国であったので日清戦争が終わつた時に下関条約で割譲されて50年間日本の統治下にありました。台湾と日本の共通点は、法律関係が似ており教育制度、保険制度、警察・消防も同じであります。本当に台湾の方が日本をどう思っているかという、日本が戦争に負けて犬去て豚来るといふことで50年間統治してうるさい日本だけでも、その後に来た何もしない中国よりはましであり、昔の方が良かったといふところから親日がスタートしております。その点を理解した上でお付き合いが必要だと思ひます。最後に、十勝日台親善協会という台湾との交流をしっかりとやっていきたいと思いますという団体がありまして、2013年から活動を行つております。日本における台湾の方々のサポーターという団体であり、ご興味のある方がいらっしやいましたら御一報いただければ皆さん入れますので宜しくお願ひします。

■次週のプログラム予定

「夜間移動例会」

- 閉会宣言 曾我 浩昌 S A A
- 点鐘 村上 道隆 会長

例会案内

〈月曜日〉 広尾RC:日高信金広尾支店 〈水曜日〉 帯広RC:ホテル日航ノースランド 〈木曜日〉 足寄RC:足寄銀河ホール21  
 帯広南RC:北海道ホテル 上士幌RC:川村福祉会館 清水RC:清水町中央公民館  
 〈火曜日〉 芽室RC:めむろーどセミナー 音更RC:ハビオ木野 帯広西RC:北海道ホテル  
 帯広東RC:ホテル日航ノースランド

■出席報告/渡辺 紘生 出席副委員長

会員数	計算に用いる 会員数	ホームクラブ 出席数	メイクアップ	欠席	出席率
					50%